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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Häufig erhält unsere Fraktion Anfragen von Bürger*innen der Landeshauptstadt, die den 
Ersatzneubau der Strombrücke und den Anschluss an die Stadtparkstraße betreffen. 
 
Daher frage ich Sie: 
 
1. Der Fuß-Radweg soll von der neuen Strombrücke 4 Meter plus 1 Meter Seitenstreifen 
Breite kommend, an den bestehenden Fuß-Radweg dessen Breite ca. 1 Meter beträgt, an 
der Stadtparkstraße angeschlossen werden. Wie soll das geschehen und wo ist der 
Anschluss geplant? Ist die geschützte Lindenallee gefährdet?  
 
2. Welche Kosten werden der Landeshauptstadt Magdeburg für die Anbindung der 
Strombrücke an die Stadtparkstraße entstehen? 
 
3. Wie viele Linden der geschützten Allee wurden bereits geplant gefällt, wie viele Linden 
mussten ungeplant gefällt werden? 
 
4. Welche Eingriffe sind in das Biotop Taube Elbe erfolgt? Waren diese Eingriffe geplant und 
im Planfeststellungsverfahren genehmigt? 
 
5. Wie sollen die Leitungen verlegt werden, ohne die denkmalgeschützte Stadtparkstraße zu 
beschädigen? Wo sollen die Versorgungs- und Entsorgungsleitungen in Höhe der 
Stadtparkstraße verlaufen?  
 
6. Wurde bereits in denkmalgeschützte Bereiche eingegriffen? Wenn ja, wo und aus 
welchem Anlass? 
 
7. Die Stadtparkstraße weist bereits jetzt Schäden auf. Pro Tag sollen insgesamt ca. 3000 
PKW, davon, 2% Schwerlastverkehr über die neue Straße rollen, also 60 
Schwerlasttransport pro Tag. Ist die Tragfähigkeit der Stadtparkstraße für diese Belastung 
tatsächlich gegeben? 
 
8. Auch die Emissionsbelastungen werden zukünftig durch den Verkehr erheblich sein. Gibt 
es konkrete Berechnungen und Aussagen in einer Umweltverträglichkeitsstudie, die das 
Biotop Taube Elbe miteinschließen?  
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9. Warum sind das Planfeststellungsverfahren zum Ersatzneubau Strombrücke und die 
Umweltverträglichkeitsstudie im Ratsinformationssystem aufzufinden, aber die Links nicht mit 
den Informationen hinterlegt? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat  
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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